

XVIII.

Weh' mir, ich habe die Natur verändert,
Wie kommt der Argwohn in die freie Seele?
Vertrauen, Glaube, Hoffnung ist dahin,
Denn Alles lag mir, was ich hochgeachtet,

Schiller.



Es dieser Mann das Zimmer verlassen hatte, sahen die Gäste erstaunt einander an; es war ihnen zu Muth, als hätten sie ein schweres Gewitter aufsteigen sehen, es hätte gekracht, als ob die Erde bersten wollte, ja, als wäre ein erschrecklicher, tödtender Blitz auf sie herabgefahren, und siehe da, es war nur ein „kalter Schlag“. Dem Mann mit dem Lederücken dankten sie, daß er den ungezogenen übermüthigen Gast so schnell entfernt habe, und fragten, was er wohl von dem hageren Fremden wisse?